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ERNESTO GASCO: “EL DOMINGO, SAN
SEBASTIÁN ELEGIRÁ ENTRE IZAGIRRE
O GASCO, ENTRE BILDU O EL PSE-EE”

El candidato a Alcalde de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha

afirmado que se acerca la hora de decidir entre “Izagirre o

Gasco, entre Bildu y el PSE-EE, entre una ciudad parada o

una ciudad que avance, entre un Alcalde que apuesta por una

gestión compartida o un Alcalde que decide las cosas a

dedo”.

Gasco ha participado, junto a miembros de su candidatura,

en un acto de campaña en las puertas del polideportivo de

Altza, donde ha proclamado que su compromiso es “con San

Sebastián y por San Sebastián. Lo importante son las

ciudades, no las siglas. El día 24 de mayo hay que elegir

al mejor alcalde, no otra cosa, los donostiarras quieren

que les represente un alcalde con dignidad.”

El candidato a Alcalde ha reivindicado la gestión que

durante los 20 años de Odón Elorza ha transformado la

ciudad. “San Sebastián no puede seguir otros cuatro años

igual con Bildu. Por eso, pido a los donostiarras que

vuelvan a confiar en los socialisyas, en Ernesto Gasco, en

mi candidatura. No vamos a defraudarles, nos avala la

inmensa gestión realizada durante años.”
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Acompañado de integrantes de su candidatura que son vecinos

de Altza, como Miguel Angel Díez, Begoña Palos (presidenta

de los comerciantes del barrio) e Iker Sanz, Gasco ha

reivindicado una reforma integral del polideportivo del

barrio, que es el más antiguo de San Sebastián.

“Yo apuesto por la transformación del polideportivo para

hacer una instalación moderna y funcional, con piscinas al

descubierto, con espacios para la gimnasia rítmica sin que

las mazas o las cintas peguen en el techo, con piscinas

para que entrenen al waterpolo sin que tengan que tocar el

fondo con los pies”, ha dicho Gasco.

Para el candidato socialista a la Alcaldía, San Sebastián

tiene que ser capital del deporte y del turismo deportivo.

“Quiero denunciar la complicidad vergonzosa de Bildu y PNV

que han impedido que venga a San Sebastián el campeonato

mundial de badminton sólo porque no quieren ver banderas de

España desfilando en el campeonato. Cuando yo sea alcalde,

San Sebastián no perderá un sólo torneo, ni nacional, ni

internacional ni mundial”, ha afirmado.

Ernesto Gasco ha concluído señalando que desea una “ciudad

ambiciosa, con proyectos. Yo no me voy a dedicar a poner

ovejas en los parques. Voy a reclamar que San Sebastián

vuelva a ser una ciudad de referencia.”


